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経済教２８－６号 

 

経済学研究科教授会・経済学部教授会議事要録 

 

平成２８年１０月１２日(水) 

１３：３０～１５：００ 

 

議事に先立ち、新任者等の紹介があった。 

経済学研究科教授会分属者 

・社会科学高等研究院中村良太准教授の紹介・挨拶があった。 

なお、社会科学高等研究院に配置換となった平田大祐講師も引き続き教授会分属者となる 

旨の報告があった。 

 

 [前回(9/23)の議事録]  

原案のとおり承認された。 

 

   (経済学研究科教授会) 

Ⅰ．審議事項 

１．昇任人事（経済統計）について                      回収資料 

                                   主要論文回覧 

研究科長から、平成 28 年 10 月 5 日開催の人事委員会の協議を踏まえて、山本庸平准 

教授の教授昇任人事について提案があり、審査を開始することが承認された。 

昇任審査委員候補５名の審査員の提案があり、承認された。 

平成 28 年 12 月の教授会で第一読会・可否投票を行う予定である旨の報告が併せてあ 

った。 

 

２．その他 

 

（経済学研究科・経済学部教授会） 

Ⅰ．審議事項  

１．ESSEC business school との部局間協定について              資料１ 

   研究科長から説明があり、承認された。 

 

２．成績の訂正について 
研究科長から説明があり、５名の成績訂正について承認された。 

    
３．平成２９年度レアプランについて 

１）講座別等責任者について                         資料２ 

研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

   ２）レアプラン確認について                      資料３ 

・授業科目の担当者、単位数 

研究科長から説明があり、承認された。 
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   ３）新規開講科目等の承認について  

研究科長から、来年度からに向けて新規開講科目名など全般的に見直しをするため、包 

括的な取り扱いで了承を得たい旨の発言があり、承認された。 

なお、１１月教授会で若干の修正があることも含め、併せて承認された。 

 

    ４）非常勤講師採用希望について  

研究科長から、非常勤講師採用希望について履歴書の内容等の要請があった。 

         

４．学部の修了要件ごとの単位の取扱いについて                資料４ 

   竹内学士教育課程専門委員から説明があり、承認された。 

 

 ５．平成２９年度入学試験管理委員について 

研究科長から、2 名について報告があり、承認された。 

 

 ６．その他 

   ・次期研究科長・学部長選挙（予告）について                        

       研究科長から「評議員及び大学院教育専門委員選考内規」に基づき、次回 11 月教授会 

で次期研究科長の選挙を行う旨の予告があった。 

 

Ⅱ．報告事項 

１．グローバル教育ポートフォリオの必修化について（意見聴取）  （部 10.5）資料５

研究科長から、資料について説明があり、意見聴取が行われた。 

 

２．上書き再履修について（意見聴取）                   資料６ 

学士教育課程専門委員から説明があり、研究科長から、意見聴取が行われた。 

  

３．ポワティエ大学との大学間交流協定（学術）の締結について（新規） 

（評 10.5）回覧資料１ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

４．ザンクトガレン大学との大学間交流協定（学生）の締結について（新規） 

（評 10.5）回覧資料２ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

５．商学部／経済学部とキングス・カレッジ・ロンドン経営・ビジネス学部との 

部局間交流協定（学術）の締結について（新規）      （評 10.5）回覧資料３ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

６．法学部／法学研究科とポワティエ大学法学・社会科学部との 

部局間交流協定（学生）の締結について（新規）      （評 10.5）回覧資料４ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

７．ロンドン・スクール・オブ・エコノミクスとの大学間交流協定（学生） 
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の締結について（更新）                 （評 10.5）回覧資料５ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

８．一橋大学における研究費不正使用防止計画実施状況報告について 

（評 10.5）資料７ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

９．平成２８年度（秋学期）多摩地区国立５大学単位互換制度に基づく派遣 

及び受入学生数について                 （評 10.5）回覧資料６ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

   

10．平成２８年度学部９月卒業者について           （評 10.5）回覧資料７ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

11．一橋大学創立１４０周年記念講演会シリーズ 第２回について   （評 10.5）資料８ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

12．平成２９年度大学入試センター試験実施に伴う監督者・補助者の依頼範囲について 

（部 10.5）資料９ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。            

 

13．平成２９年度本学一般入学試験実施に伴う監督者・補助者の依頼範囲について 

（部 10.5）資料 10 

研究科長から、資料に基づき報告があった。            

     

14．放置自転車の処分について                （部 10.5）回覧資料８ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

15．授業と学習に関するアンケートＷｅｂ化について        （部 10.5）資料 11 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

16．一橋祭期間中の自動車等の構内乗り入れ規制の実施について （部 10.5）回覧資料９ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

17．一橋大学２０１６オープンキャンパス実施結果について     （部 10.5）資料 12 

オープンキャンパス実施専門委員から、資料に基づき報告があった。  

   

18．第３回コンピテンス調査の協力依頼について          （部 10.5）資料 13 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

19．「アジア経済研究所＆一橋大学 図書館共同利用制度締結記念講演会」 

（ブックトーク）の開催について                （部 10.5）資料 14 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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20．平成 29 年度大学院特別選抜入試（５年一貫教育システム）説明会及び試験日程ついて 

                                      資料 15 

      ５年一貫教育システム運営委員会委員長から、説明会を平成 28 年 11 月 16 日(水)12： 

10 から本館２４番教室で実施することの報告があった。 

   

21．卒業時の外国語力スタンダード達成状況調査の実施について        資料 16 

    教育担当評議員から資料のとおり実施することのアナウンスがあった。 

 

22．低 GPA 等の対応にについて（手持ちメモあり） 

研究科長から後期ゼミ所属の学生について、ゼミ指導教員に対応の依頼があった。  

 

23．「法科大学院公的支援見直し強化・加算プログラム」報告書等の作成について 

                              （部 9.14）回覧資料 10 

 研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

24．第３回共通到達度確認試験試行試験実施要項等について   （部 9.14）回覧資料 11 

  研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

25 その他 

〇院生の事故について 

 研究科長から、報告があった。 

○委員会等報告 

  図書委員から洋書の購入のアナウンスがあった。 

○平成 27 年度教育職員評価の提出について 

研究科長から、未提出者に対し提出するようアナウンスがあった。 

    ○教授会資料の PC 持ち込み協力依頼 

    研究科長から、PC の持ち込みの依頼があった。今後(新年度をめどに)は紙媒体の資料 

が特に必要な場合を除き、すべてＰＣ対応としたい旨の発言があった。なお、議事予 

定については、全員に紙ベースで配布する。 

 

 

Ⅲ．次回議事予定  平成２８年１１月９日（水）１３時３０分 定例教授会 


